



Une vie démocratique intense au collège !

publié le 18/10/2022 - mis à jour le 20/10/2022

Descriptif :

Ce lundi 17 octobre s'est tenue la première réunion de la commission "Budget Participatif". Un temps de travail et de sélection des projets financés par le département de Charente qui doivent ensuite servir durablement le collège Félix Gaillard.

Les élèves délégués du Conseil de Vie Collégienne et du Conseil d'administration ont travaillé ce lundi sur la pause méridienne à la sélection des projets représentant le collège Félix Gaillard et susceptibles d'être choisis et financés par le département de Charente.

En juin dernier, tous les élèves du collège ont pu imaginer des projets destinés à rendre leur établissement plus "agréable" et plus "durable" et ont déposé leurs idées dans une urne collective. La commission réunie ce jour a étudié les projets les plus pertinents, sélectionné trois d'entre eux et commencé à réfléchir à leur réalisation. Le "dôme-médiathèque", "l'abri végétal" ou le "city-stade" ont ainsi retenu leur attention.

Prochaine étape : dessiner les plans de chaque projet, établir des devis, puis envoyer des dossiers solides au Conseil départemental qui étudiera leur faisabilité et organisera une élection afin de déterminer les projets les plus "agréables" et "durables" du département de Charente. A la clé, un financement pouvant aller jusqu'à 40 000 euros !

Notre communauté devra donc se mobiliser au moment du vote afin que l'un de nos projets soit sélectionné.

Plus d'information sur le site : <https://budgetparticipatif16.lacharente.fr/>